



Comité de HOCKEY Saint-Laurent

Le gestionnaire de l'équipement coordonnera l'ensemble de la zone d'équipement. Ce poste exige une interaction approfondie avec les entraîneurs, les gérants d'équipes, les fournisseurs et les employés des patinoires.

- Assiste aux réunions du conseil d'administration et est présent lors de l'Assemblée générale annuelle;
- Il relève du conseil d'administration.
- Il tient à jour l'inventaire des équipements et accessoires et en informe le conseil d'administration.
- Il voit à la surveillance, à l'entreposage et à la réparation des équipements.
- Il fait rapport de tout bris, vol ou perte d'équipement au conseil d'administration.
- Avec l'approbation du ÇA, il prend charge de toute commande d'équipement ainsi que la distribution et la récolte en fin de saison.
- Exécute toutes tâches connexes à sa fonction.

The equipment manager will coordinate the entire equipment area. This position requires extensive interaction with coaches, team managers, suppliers and rink employees.

- Attends meetings of the Board of Directors and is present at the Annual General Meeting
- Reports to the Board of Directors
- Maintains the inventory of equipment and accessories and informs the board of directors
- Oversees the surveillance, storage and repair of equipment
- Reports any breakage, theft or loss of equipment to the board of directors
- With the approval of the board of directors, the equipment manager will take charge of all equipment orders as well as coordinate distribution and collection of equipment at the end of the season
- Performs all tasks related to his function



Aréna Raymond Bouque
2345 boulevard Thimens, Saint-Laurent (Québec) Canada H4R 1T4
info@hockeystl.com --- www.hockeystl.com